
INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA

Oggetto: dichiarazioni Sindaco sulla nota vicenda del “Forteto”
Proponente: Francesco Torselli
Altri firmatari: Stefano Alessandri, Jacopo Cellai, Emanuele Roselli, Marco Semplici

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

� Vista l’intervista del sindaco Matteo Renzi rilasciata alla trasmissione televisiva “Le Iene” 
trasmessa dal canale tv  Italia 1 in data 5 maggio 2013;

� Preso atto della risposta in aula fornita dall’Assessore Saccardi nel corso della seduta del 
Consiglio Comunale del 30.07.2012 in risposta all’interrogazione n.  813/2012 avente ad 
oggetto: Eventuali legami pregressi o in essere tra la Fondazione Il Forteto ed i sindaci, i 
membri delle giunte ed i consiglieri del Comune di Firenze

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1. Se corrisponde a verità quanto detto dall’Assessore Saccardi nella seduta sopracitata, ovvero 
che nel 1995 sono state affidate due minori residenti nel Comune di Firenze alla  Comunità 
Il Forteto, una delle quali oggi coinvolta nella nota vicenda giudiziaria;

2. In caso di risposta affermativa al punto 1), come mai il Sindaco Renzi ha dichiarato alle 
“Iene” che mai alcun minore è stato affidato alla Comunità il Forteto dal comune di Firenze;

3. In caso di risposta affermativa al punto 1), se il Comune di Firenze nella figura del Sindaco 
ha interesse di porgere le proprie scuse alle persone coinvolte nella nota vicenda giudiziaria 
a seguito di quanto dichiarato nella trasmissione suddetta;

4. I motivi per i quali non sia stato dato seguito agli impegni assunti sia dalla Giunta che dalle 
Commissioni  competenti  di  approfondire,  assieme  al  Tribunale  dei  Minori  di  Firenze, 
l’eventuale coinvolgimento del Comune di Firenze nel caso del “Forteto”.

Francesco Torselli

Firenze, 9 maggio 2013




